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Vie municipale  

 
Mot du maire 

La population de Piopolis me 

confie un mandat très clair 

comme maire jusquôen 

novembre 2017 et jôen suis 

très fier. Sachez que je vais 

faire tous les efforts 

nécessaires pour assumer 

cette responsabilité. Je ne suis 

pas seul dans la gestion de la Municipalité. Je peux 

compter sur la collaboration de tous les membres 

du Conseil et je les remercie de la confiance quôils 

môaccordent.  
Ensemble, nous formons une équipe solide au 

service la collectivité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je tiens aussi à souligner que le Conseil est appuyé 

par une excellente directrice générale et par des 

employés loyaux, responsables et dévoués. La 

qualité de leur travail contribue à faire de Piopolis 

un milieu de vie sans pareil.  

Dans lôimm®diat, nous allons consacrer nos 

énergies aux projets suivants : la réparation du rang 

des Grenier, la recherche de solutions à 

lôenfoncement du quai du Village, lôutilisation du 

rez-de-chaussée de la Maison culturelle Laurier-

Gauthier et la mise en valeur de lôexposition des 

îuvres de M. Laurier Gauthier. 

 

Marc Beaulé 
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Maison culturelle Laurier-Gauthier 
 
Lôexposition des îuvres de M. Laurier Gauthier, 

La vie cachée des pierres, est ouverte au public 

depuis le 18 juin à la Maison culturelle Laurier-

Gauthier. Cette exposition est vraiment étonnante 

et conna´t beaucoup de succ¯s. Lôadmission est 

gratuite, cependant les contributions volontaires 

sont acceptées. 

Voici quelques informations sur lôimplication 

financière de la Municipalité dans ce projet. La 

famille Gauthier a fait un don de 75 000 $ à la 

Municipalité ¨ la condition quôelle ach¯te 

lôancienne ®cole du village connue sous le nom 

dô®difice Maillot. Lôachat de la bâtisse a coûté près 

de 100 000 $. La Municipalité a utilisé 50 000 $ de 

ce don et a fait un r¯glement dôemprunt  de   

50 000 $ pour devenir propri®taire de lô®difice. 

25 000 $ du don de la famille Gauthier ont servi à 

payer les honoraires des consultants (17 000 $) qui 

ont dessin® lôam®nagement de lôexposition et le 

matériel pour la fabrication du mobilier (8 000 $). 

Ce sont des bénévoles de la famille Gauthier qui 

ont réalisé tous les travaux relatifs ¨ lôexposition. 

De plus, ils ont payé les 8 000 $ nécessaires à 

lôimpression du livre Les pierres qui font jaser 

produit bénévolement par M
me

 Micheline Allard. 

La Municipalité a réparé un mur qui présentait de 

graves problèmes de pourriture. Cette réparation a 

coûté environ 12 000 $. Elle a aussi fourni un 

montant de 20 000 $ pour la réalisation du projet. 

Si nous résumons, la famille Gauthier a investi 

83 000 $ et des centaines dôheures de b®n®volat. La 

Municipalité a contribué pour 82 000 $ et est 

propriétaire de la bâtisse. Au total 165 000 $. Si ce 

projet avait été confié entièrement aux consultants, 

le Groupe GID de Québec,  il aurait coûté   

250 000 $. Il faut aussi payer un employé pour 

accueillir les visiteurs durant la période estivale. 

La collecte de fonds, parrainée par MM Guy 

Hamel, Jean-Pierre Bégin, Michel Duval et 

Maurice Bernier a amass® jusquô¨ maintenant pr¯s 

de 20 000 $. La différence de 65 000 $ correspond 

au bénévolat de la Famille Gauthier et des 

membres de lôAssociation touristique et culturelle 

de Piopolis (ATCP). 

Finalement, des projets sont ¨ lô®tude pour 

lôutilisation du rez-de-chaussée de la Maison 

culturelle Laurier-Gauthier. 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Marc Beaulé, 

maire 
 

 
Sondage rang des Grenier 
 

Ce printemps, le dégel des chemins municipaux, 

plus particulièrement celui du  rang des Grenier, a 

®t® difficile compte tenu de lôhiver rigoureux que 

nous avons connu. Le Conseil municipal a jugé 

nécessaire de corriger la situation. Nous avons 

mandaté nos ingénieurs, Groupe WSP, pour nous 

recommander les travaux à effectuer et en évaluer 

les coûts. 

Le rapport 

des 

ingénieurs et 

quatre (4) 

scénarios de 

travaux ont 

été présentés 

à la 

population le 

30 juin 2015 lors dôune r®union de consultation.  

Plus de 75 personnes ont participé à la rencontre. 
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La présentation faite ce soir-là et les résultats de la 

consultation peuvent être consultés sur le site 

internet de la Municipalit®, sur la page dôaccueil : 

www.piopolis.quebec . Vous pouvez aussi en faire 

la demande au bureau municipal. 

À la suite de cette réunion, le Conseil a retenu deux 

(2) options sur lesquelles les propriétaires peuvent 

se prononcer par la poste jusquôau 15 ao¾t 2015. 

Les résultats de ce sondage guideront les élus dans 

leur décision. 

 

Marc Beaulé, 

maire 
 

Échos de la Municipalité  

Par Karine Bonneau, directrice générale 

Résultat des élections partielles 
 
Le 28 juin dernier a été jour de scrutin pour le 

poste de maire à la Municipalité de Piopolis. 

Deux candidats sôopposaient : Marc Beaulé et 

Patrick M. Blouin. 

Voici les r®sultats de lô®lection ¨ la mairie de 

Piopolis : 

Le jour du vote par anticipation, le 21 juin, 137 

personnes sont allées voter et 92 lors du scrutin 

pour un total de 229 personnes. Il y a 7 votes qui 

ont été rejetés pour non-conformité. Le taux de 

participation sô®l¯ve ¨ 61 % des électeurs. 

Marc Beaulé a obtenu 183 votes sur 222 (82,5% 

des suffrages) soit une majorité de 144 voix sur son 

adversaire Patrick M. Blouin. 

 

Accès gratuit la plage  pour les invités des 
résidents de la Municipalité 
 
Il est maintenant possible pour les résidents de la 

Municipalit® dôavoir un laissez-passer pour un 

accès gratuit à la plage municipale pour leurs 

invités. 

Le laissez-

passer est 

valide pour 4 

personnes; 

Les citoyens 

doivent venir 

le chercher 

au bureau municipal durant les heures dôouverture; 

Il est valide pour une durée limitée. 

Pour plus dôinformations, vous pouvez contacter le 

bureau municipal au 819 583-3953. 

Bon été! 

 

Collecte des résidus domestiques 
dangereux (RDD) 
 
Cette collecte se fait presque en même temps que 

celle  des boues septiques vers la mi-septembre.  

Un sac sera distribué à chacune des résidences. 

Dans ce sac, il y aura un carton rouge avec une 

date inscrite dessus. Côest aux alentours de cette 

date que les RDD seront récoltés. Si vous avez des 

résidus domestiques dangereux dont vous voulez 

vous départir, vous devrez afficher ce même carton 

de faon ¨ ce quôil soit visible de la rue pour 

indiquer quôil y a des RDD ¨ ramasser. Votre sac 

contenant les RDD devra °tre ¨ lôext®rieur, mais à 

lôabri de la pluie. 
 

Voici la liste des RDD : 

¶ Peinture et contenants vides 

¶ Graisse, huile (moteur, cuisson) 

¶ Batteries de toutes sortes 

¶ Lampes fluocompactes  

¶ Tubes fluorescents 

¶ Aérosols en tout genre  

¶ Essence             

¶ Eau de javel      

¶ Nettoyants          

¶ Vernis                

¶ Propane             

¶ Colle                  

¶ Engrais     

               

Collecte des boues septiques 
 

Côest du 25 ao¾t  au 3 septembre cette ann®e que la 

collecte a lieu à Piopolis. Tous les propriétaires 

dont les résidences sont visées par cette collecte 

seront contactés par la MRC du Granit qui fournira 

les instructions pour rendre les installations 

septiques accessibles.  

Pour une résidence permanente, la fréquence de la 

collecte ne peut être supérieure à 2 ans. Quant à 

une résidence secondaire, la fréquence ne peut être 

supérieure à 4 ans.  

Vous pouvez faire une demande auprès de la MRC 

du Granit pour augmenter la fréquence de votre 

 

¶  Dégraissant 

¶  Cire 

¶  Cosmétiques 

¶  Médicaments 

¶  Chlore de piscine 

¶  Pesticides 

¶  Etc. 

http://www.piopolis.quebec/
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collecte. Il suffit de remplir le formulaire sur le 

site de la Municipalit® sous lôonglet 

« Services/Collecte des boues septiques » ou 

téléphoner à la MRC du Granit au 819 583-0181, 

poste 101.  

Pour les collectes hors-saison ou dôurgence, vous 

devez téléphoner à la MRC du Granit au 819 583-

0181, poste 101. Veuillez noter quôune facture 

vous sera alors envoyée pour cette vidange. Nous 

vous suggérons donc de vérifier les coûts auprès de 

la MRC. 
 

Voici la liste des résidences visées cette année par 

cette collecte: 
 

  Année impaire :  

- Chemin Beaulé 

- Chemin Chouinard 

- Chemin de la Pointe-aux-Bouleaux 

- Chemin du Croissant-de-Lune 

- Chemin du Lac 

- Chemin Trudeau 

- Chemin Vachon 

- Rang des Grenier 

- Rue de la Vieille-Forge 

 

Consommation dôeau potable 

L'eau douce est précieuse 

Sur Terre, l'eau douce est rare : 97,5 % de lôeau est 

salée et seulement 2,5 % est douce. Et de cette 

infime quantité, les deux tiers sont emprisonnés 

sous forme de glaciers et de neige permanente; il 

ne reste que lôeau souterraine et celle des lacs et 

des rivières qui est disponible. 

Le Québec, un gros « client »  
424 litres. C'est la quantité d'eau potable que 

consomme quotidiennement chaque Québécois. En 

un an, cela représente 5 piscines hors terre. C'est 

deux fois plus que les Européens et presque 20 % 

de plus que la moyenne canadienne. 

Les conséquences? Des impacts 

environnementaux, des coûts importants pour les 

infrastructures municipales et de grosses factures 

dô®lectricit® pour chaque r®sidence. 

Pour ce qui est des activités individuelles à 

lôint®rieur de la maison, la consommation se 

répartit comme suit : 

 

¶ 30 % toilette 

¶ 30 % bain et douche 

¶ 20 % lessive et nettoyage 

¶ 10 % alimentation 
 

Référence CAA Québec 
 

Avant dôarroser la pelouse ou de laver lôentr®e ou 

lôautomobile avec de lôeau potable, pensez-y! 

 

 
Mot de lôinspecteur en b©timent et en 
environnement 
 
Il fait beau, il fait chaud, on aime avoir les pieds 

dans lôeau. Nous avons aussi un peu de temps pour 

faire des rénovations pendant le beau temps. Nous 

verrons donc la réglementation sur les quais et sur 

les travaux de rénovation. 
 

Règlement sur les quais 

Je fais référence au règlement de zonage (2006-

009) de la Municipalité. Dans le chapitre 10, aux 

sections 10.3 et 10.4, vous verrez les normes 

spécifiques relatives aux quais, abris à bateau et 

plates-formes flottantes. Elles sont reliées au 

R¯glement sur le domaine hydrique de lô£tat, Loi 

sur le régime des eaux. Il faut un certificat 

dôautorisation pour les quais, abris ¨ bateau et 

plate-forme flottante. 

Il est permis dôavoir au plus un quai priv®, un abri 

à bateau et un ouvrage servant à maintenir une 

embarcation hors de lôeau pour un m°me terrain 

adjacent au cours dôeau. 

Il est important de venir voir votre inspecteur en 

bâtiment et en environnement pour obtenir le 

certificat dôautorisation avant la construction afin 

de connaître  la longueur,  la largeur et le type de 

quai autorisé. La superficie maximale autorisée est 

de 20 mètres carrés. Les quais, abris à bateau ou 

débarcadères construits sur encoffrement sont 

spécifiquement prohibés. 
 

Sur la rive sont interdits toutes les 

constructions, tous les ouvrages et tous les 

travaux. 

Pour le lac, la rive a un minimum de 15 mètres (45 

pieds). Il est toutefois permis certains ouvrages 

comme les quais, si vous avez obtenu un certificat 

dôautorisation. Lôabattage dôarbre est ®galement 

réglementé dans la bande riveraine. 
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La coupe n®cessaire pour lôacc¯s au lac est limit®e 

à 5 mètres (15 pieds) et doit faire un angle 

horizontal maximal de 60 degrés avec la ligne de la 

rive et du littoral. Il ne peut y avoir plus dôune 

ouverture dôacc¯s par terrain (incluant la descente ¨ 

bateaux). De plus, cette ouverture doit être 

aménagée de façon à conserver la végétation 

herbac®e et ne pas cr®er de probl¯mes dô®rosion. 

Lorsque la pente est supérieure à 30 %, un sentier 

ou escalier ne peut excéder 1,2 mètres (3,8 pieds) 

et celui-ci doit être aménagé de façon à ne pas 

cr®er de probl¯mes dô®rosion. 

 

Rénovations 

Souvent quelques petits aménagements sur sa 

propriété sont nécessaires pour profiter au 

maximum de lô®t®. On se demande toujours si un 

permis ou un certificat dôautorisation est 

nécessaire. Le plus simple est de téléphoner à la 

Municipalité ou devenir me voir. Je me déplace 

aussi pour voir les différents travaux ou 

problématiques sur le territoire de Piopolis. 

Voici une liste non exhaustive de travaux à titre  

dôexemple : rénover son patio, remplacer des 

fenêtres, refaire sa toiture, construire un garage ou 

dôautres b©timents annexes, fermer son patio, 

changer sa salle de bain, refaire son accès à la rue 

(le ponceau dans le fossé de la Municipalité pour 

vous permettre de rentrer chez vous est à vos frais), 

changer son éclairage extérieur, faire un mur de 

soutènement, effectuer des travaux de drainage, 

etc. 

La r®glementation nôest pas simple, il y a des 

marges, des dimensions, des usages, des 

contraintes, des affectations de territoire, des 

zonages, etc. ainsi que plusieurs lois et règlements 

à respecter. Je suis ouvert pour les discussions, 

mais reste ferme sur la réglementation. Avec 

lôexp®rience de la MRC,  celle de votre Conseil 

municipal et de différents professionnels ou 

ministères, en plus de mon expertise, je suis en 

mesure de vous aider.  

Afin de profiter pleinement de votre été et dôéviter 

des soucis, la Municipalité est là pour vous aider. 
 

Bonne baignade, bons sports nautiquesé 

 

Serge Gaudard 

 
 
 

 
La course des bateaux-dragons 
 

Les 5 et 6 juillet derniers avait lieu, à la Baie des 

Sables,  le Festival des bateaux-dragons, activité 

de collecte de Fonds pour la Maison La Cinquième 

Saison.  

Lors de 

lô®v¯nement, 

les gens 

devaient 

former des 

équipes de 21 

personnes et 

récolter une 

somme de 2,100 $. Ces montants vont directement 

à la Maison La Cinquième Saison. Lors de 

lô®v¯nement, 27 ®quipes se pr®sent¯rent et une 

somme de 70,000 $ fut amassée. 

Notre équipe, les Zouaves de Piopolis, avec ses 20 

pagayeurs et pagayeuses et une tambourineuse a 

été commanditée par la firme Gagné & Roy de 

Sherbrooke qui avait été sollicitée par monsieur 

Fernand Roy. Les membres de lô®quipe ont amass® 

la somme de 3,100 $ pour un total de 5,200 $. De 

ce fait, nous avons remporté le trophée pour 

lô®quipe ayant r®colt® le montant le plus ®lev®. 

Lô®quipe a aussi reçu le trophée pour de la 

tambourineuse la plus originale avec son costume 

représentant un zouave. Et, enfin, nous avons 

terminé en 3
e
 place nous méritant ainsi la médaille 

de bronze dans la catégorie municipalités. 

Nous sommes fiers dôavoir r®alis® tout cela suite 

au désir de notre feu maire Fernand Roy.  

Merci à tous ceux et celles qui ont contribué à 

amasser ces dons et à ceux et celles qui se sont 

investis dans les épreuves de courses de bateaux-

dragons. 
 

Peter Manning 
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SAE (Service dôanimation estivale) 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Visite des 

ambulanciers. 

Les policiers et 

les pompiers , 

entre autres, 

ont aussi rendu 

visite à nos 

enfants. 

 

 

Vie communautaire

Les petits animaux de la forêt 
 
La population est invitée à se promener dans Le 

Sentier du Clocher afin de voir dans la nouvelle 

salle dôexposition La Rencontre étonnante : les 

petits animaux de la forêt. Ceux-ci furent fabriqués 

par nos enfants ainsi que par les grands-parents 

dans le cadre de lôactivit® interg®n®rationnelle  du 

festival  Piopolis f°te lôhiver. 

Des mercis particuliers : 

Au Fonds des Caisses Desjardins de la Région de 

Mégantic pour leur support à la collectivité et à 

Raymond Gauthier 

Lucie Lafontaine 

Christiane Gauthier 

Micheline Prince-Perras 

Marie-Claire Thivierge 

Ainsi quô ̈tous ceux et celles qui sont venus faire 

lôinstallation. 

Pour 2016 le sujet sera .....  

 

Marie Poissant-Manning 

 

 
Nouvelles de la Fabrique 
 
1) Mémorial  : 

Lôinauguration du monument comm®moratif  des 

ancêtres de Piopolis (1872-1911) est prévue le 

dimanche 30 août 2015 lors de la messe 

dominicale à 10 h 30 Cette messe sera célébrée au 

cimetière si la 

température le 

permetéApporte

z votre chaise et 

venez nombreux 

prier pour vos 

ancêtres, parents 

et amis défunts. 

Aux personnes 

qui ont fleuri ou 

refleuri leurs pierres tombalesédu haut du ciel, 

recevez des remerciements. 
 

2) Bazar : 

Le sous-sol 

de lô®glise 

sera ouvert 

sur demande 

pour 

agrémenter 

le séjour des 

touristes et 

continuer de ramasser des sous pour payer le 

monument commémoratif. Nous acceptons vos 

objets encore bons et propres.  Vous pouvez nous 

appeler si vous ne pouvez pas les apporter. 

Diane Lafontaine 819 583-4431 

 

3) Tirage de billets : 

Pour aider à défrayer le coût du monument 

commémoratif (10ôX5ô= Environ 1,600.00 $), 

plusieurs beaux prix seront tirés  lors du souper des 

F°tesé1billet pour 2.00$ et 3 pour 5.00$. 

Contacter les gestionnaires. 
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4) C.V.A. : 
La sollicitation pour payer les frais encourus pour  

lôentretien de lô®glise est toujours en cours. Votre 

contribution annuelle,  si minime soit elle,  est  très 

importante. 
 

Bel été en santé. 
 

Diane Lafontaine  

présidente du Conseil de gestion 
 

 
Alphonse et Charlotte 
  
Lôaventure commence en 2010.  Nous sommes à la 

recherche dôun terrain dans les Cantons-de-lôEst o½ 

nous 

voulons 

faire bâtir 

notre 

maison afin 

dôy couler 

les jours 

heureux de 

notre 

retraite à 

venir.  

Les 

Cantons-de-lôEst, côest tellement beauéje suis n®e 

à Lac-Mégantic et jôy reviens passer mes ®t®s 

chaque année auprès de ma famille. Mon époux 

lui, vient des Pays-Bas. Nos Appalaches le 

fascinent au plus haut point, encore plus que les 

Laurentides, parce quôelles tr¹nent au milieu dôun 

paysage moins peuplé et que les moustiques nôy 

règnent pas en rois et maîtres! Nous aspirons au 

calme après ces nombreuses années passées dans la 

région métropolitaine. 

Alors,  nous sillonnons les Cantons à la recherche 

de la perle rare.  

Le coup de foudre, côest ici ¨ Piopolis quôil se  

produit, avec sa vue imprenable sur le lac, les 

montagnes, la marinaé 

Nous achetons le terrain de nos rêves et anticipons 

pendant quatre longues années le jour de la 

construction. 

Arrivés depuis un an déjà, le résultat dépasse 

largement tout ce que nous avions espéré. 

Bien sûr, nous avons tout de suite été conquis par 

la s®r®nit®, le calme et lôenvironnement bucolique 

de lôendroit, mais bien au-del¨ de tout a, côest 

lôaccueil des résidents, le dynamisme du village et 

lôentraide qui y r¯gnent qui nous ont ravis. 

Un sincère merci à vous tous. 

Heureux et fiers dô°tre des v¹tres, 

 

Charlotte Dumas et Alphonse Herscheid 
 

 
Maison La Cinquième Saison 
 

Dimanche matin, le 17 mai dernier, mon conjoint 

Fernand Roy, maire de Piopolis, est décédé à la 

Maison La Cinquième Saison entouré de sa 

famille. 
 

Fernand avait pris la décision, la semaine 

pr®c®dente, dôinterrompre la ronde des examens 

aux résultats de plus en plus pessimistes et les 

interventions inutiles, quôon appelle acharnement 

th®rapeutique. Jô®tais dôaccord avec sa d®cision, 

mais nous nôaurions pu imaginer que son d®c¯s 

allait °tre aussi rapideé Fernand avait au pr®alable 

rencontré Diane et Bibiane Lafontaine qui lui 

avaient sugg®r® dôentrer ¨ la Maison La Cinquième 

Saison. £videmment, y faire son entr®e, côest 

réaliser que la fin est proche. Petite hésitation et 

résistance, vous comprendrez. 
 

Nous y avons été reçus avec le plus grand respect 

et la volonté évidente de rendre le séjour, à défaut 

dô°tre agr®able, confortable, calme et m°me serein. 

Aucun effort nôa ®t® m®nag® pour soulager les 

souffrances (oreillers de tout format, couverture 

chaude, bainé). De plus, nous avons pu compter 

sur le professionnalisme des intervenants, leur 

générosité, leur disponibilité, leur écoute, 

lôencouragement de tous les instants et m°me la 

protection de lôintimit®, de la confidentialité. 

Habitué de mener la barque, Fernand a réussi à se 

remettre en toute confiance aux soins du personnel. 
 

Je nôoublierai jamais la d®licatesse et le respect 

manifest®s durant les derni¯res heures ¨ lô®gard de 

Fernand. Tout a ®t® mis en îuvre pour 

lôaccompagner jusquôà son dernier souffle et nous 

aider, ses fils et moi, à traverser cette épreuve. 
 

Mon désir le plus cher était de sortir Fernand de 

lôh¹pital, de le ramener ¨ la maison pour quôil 

puisse terminer sa vie, sa route, chez lui. Il est 

décédé à la Maison La Cinquième Saison, côest 

tout commeé Mille mercis, 
 

Jacqueline Pelletier 

 



_______________________________________________________________________________________________ 

8 
 

 

Notes à propos de la Maison La Cinquième 

Saison :  

¶ Lôh®bergement est gratuit pour le b®n®ficiaire ¨ 
la Maison La Cinquième Saison. 

¶ La Maison dessert les MRC du Granit et du 

Haut-Saint-François. 

¶ Afin de faciliter les décisions de vos proches, 

vous pouvez inscrire dans vos volontés de fin de 

vie que vous choisissez à la Maison La 

Cinquième Saison pour la dernière étape de 

votre vie. 

¶ Le «Festival des bateaux-dragons» à la Baie des 

Sables du dimanche 5 juillet fut une activité de 

collecte de fonds pour la Maison La Cinquième 

Saison.  
 
 
 

 
Vente-débarras collective de la fin de 
semaine du 10 au 12 juillet 2015 
 
 
 
Chez 

Bibiane 

Lafontaine 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Chez Michèle  

Guay  

 

 
 
 
 
 
ê LôEst 

Passe-

Temps 

 
 

 
Nouveaux arrivants 
 
M

me
 Andrée Roy 

et M. Marc 

Renaud ont reçu 

le panier de 

bienvenue des 

mains de M
me 

Marie-Claire 

Thivierge, 

conseillère 

municipale 
                                                     

M
me 

Marie-

Claire a remis 

un autre panier 

à M
me

 France 

Normandin . Sa 

petite chienne 

Tazzie tenait à 

être sur la 

photo. 

 

M. Jimmy Lajoie reçoit de M
me 

Micheline Prince 

son cadeau de bienvenue. Mme Prince était 

accompagnée de M
me 

Jocelyne Hallé et de M. Luc 

Beaulé, conseiller municipal.  

Absente de la photo M
me

 Caroline Thibault, 

conjointe 

de M. 

Lajoie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



_______________________________________________________________________________________________ 

9 
 

 

 

M
mes 

Micheline 

Prince et Marie-

Claire Thivierge 

offrent à M
me 

Michèle Guay et à  

 

M. Gilles 

Normandin leur 

cadeau. 

 
 
 
 
 
 

 
Grand Tour du lac Mégantic 
 

Merci à Carolle Fortier et à toute son équipe  

(30 personnes) qui ont servi, en 2 heures, 536 repas 

aux cyclistes et une centaine de plus aux bénévoles 

de lôorganisation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
Anniversaires de mariage 

 
Noces de diamant : 

Clémence Fortier 

et  

Marcel Lafontaine 

se sont mariés  

le 9 juillet 1955. 

          
 

Noces dôor : 

Michèle Benoit 

et Paul 

Plamondon ont 

fêté leur 

cinquantième 

anniversaire. 

Leur union avait  

eu lieu le 19 juin 

1965. 

 

 
Fadoq 
 

Les joueurs de 

pétanque sont les 

bienvenus tous 

les mardis soir à 

compter de 18 h 

30 au parc du 

Marais (voisin 

de la Halte des 

Zouaves). 

Le renouvellement des cartes de membres de la 

FADOQ se fera en septembre de même que la 

reprise des activités régulières et de la soupe du 

dernier mercredi du mois. 
 

Réal Grenier  

Président 
 

Vie culturelle

 
Conf®rence de presse de lôATCP 
 

Le 16 juin dernier, Piopolis célébrait un double 

événement : le lancement de lôexposition de 

sculptures « Pierres figuratives de Laurier 

 

 

 

 

 

 

 


